

Ja zum Mindestlohn Nein zum Lohndumping

- Deutschland braucht garantierte Mindestlöhne. Nur so können wir sicherstellen, dass ein Vollzeit-Job ausreicht, um sich und seine Familie ordentlich zu ernähren.
- Vorrang haben branchenbezogene Lösungen im Rahmen von Tarifverträgen. Überall dort, wo Tarifverträge nicht gelten, brauchen wir eine gesetzliche Lösung.

Viele Nachbarländer in der EU beweisen: Staatlich garantierter Mindestlohn ist machbar. Er verhindert Lohndumping.

**Mindestlohn sichert gutes Geld
für gute Arbeit!**

Neues Vertrauen.
Neue Chancen.

